
議員勉強会を行いました議員勉強会を行いました議員勉強会を行いました 開催日　 9月5日（ 木）
場　 所　 市役所5階　 全員協議会室

今後の議員活動、議会活動に活かす！今後の議員活動、議会活動に活かす！今後の議員活動、議会活動に活かす！
全議員22名が学び情報を共有

大規模災害時の
情報伝達手段について

〔 １〕半田市の現状について
〔 ２〕能登半島地震におけるＮＴＴドコモの取組
〔 ３〕能登半島地震対応の経験等に基づく
　 災害時の通信確保に向けた検討

〔 ４〕公共安全モバイルシステムデモンスト
　 　レーション

　 今回の勉強会は、能登半島地震で得た教訓を踏まえ、半田市でも発生が懸念される大地震に備えるた
めに開催しました。総務省担当官と（ 株）N TTドコモ災害対策室の講師を招き、通信網復旧や多様な情報
伝達手段の重要性について学びました。講師からは、震災後の具体的な通信復旧例や新技術が紹介され、
地域防災には通信インフラ強化が不可欠であることが強調されました。今後はこの知見を基に、情報伝達
手段の構築に活かしていきます。

・今後、非地上系ネット ワーク技術の発展と実用化が進み、多層的な通信技術を確保できる時代になる。
・一般携帯電話網から独立したデータ通信専用の基幹網を備えた公共安全モバイルシステムは、平時は
携帯電話として使用でき、災害時には、関係機関との連絡、映像伝送、情報共有等に活用できる。
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学びのポイント

今後の本会議の開催予定

議会本会議
の予定へ

1 2月定例会の日程

1 2月１０日（ 火）～２０日（ 金）
※会期中の日程は約一週間前の会議で決定します。

見やすいユニバーサルデザイン

フォント を採用しています。

　 季節もすっかり秋らしく なりました。紅葉や季節の食材などを楽しみにおでかけしたく なりま

すね。半田市内でもシティマラソンや、産業まつりなど各所で多く のイベント があります。さて、

半田市議会でも、あと１カ月もすると１２月議会が始まります。市議会ってどんなところだろう…

と肌で感じるためにもぜひ傍聴席へおでかけしてみてく ださい。非日常的なところ？難しい話

をするところ？いいえ。私たちの暮らしそのものを話すところです。　 　 　 　 　 　 　 　 （ 有留）
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委 員 長　 竹内　 功治
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